

**Tirschenreuth**

## **Rückkehr auf den Marktplatz**

Johann Andreas Schmeller ist wieder auf den Marktplatz zurückgekehrt – zumindest die Büste des Sprachforschers. Durch den Umbau war die Statue demontiert und im Bauhof eingelagert worden. Nachdem weite Teile der oberen Marktplatzhälfte nahezu fertig sind, durfte auch Schmeller wieder an seinen angestammten Platz zurückkehren. Nicht fertig bis zum Nordgautag wird wohl der Karpfenbrunnen. Allerdings können die Besucher schon mal eine Rast auf den neuen Parkbänken einlegen.

Der Eleganz der oberen Hälfte steht die nüchterne Baustellenoptik im unteren Teil gegenüber. Immerhin soll bis zum Fest die Fläche mit Schotter aufgefüllt sein. Laut Plan sollen die Pflasterarbeiten bis Ende August erledigt sein.